

学校だより

# 三川内中 心ひとつに

「全員が毎日楽しく登下校できる学校を目指します」

校訓「自主・誠実・健康」

NO.18

令和5年7月13日(木)

文責：校長 大田勝明

第1回定期テストが終わり、校内では各学年の取組が活発に行われていますので紹介いたします。他にも、野外宿泊学習や職場体験学習、修学旅行に向けた準備も進められています。

## 『マナー講座』 対象：1・2年生

- 【目的】
- ・1年生は日常生活における礼儀やマナーを、2年生は職場体験学習に向けて必要なマナーを身につける。
  - ・コミュニケーション能力の向上を通して、自他への思いやりの大切さを再認識する。

長崎菅公学生服株式会社様より講師をお迎えし、講義及び演習を行いました。「相手主体で身なりを整えることが身だしなみ」や「第1印象は6秒で決まる」などの話があった後は、美しい立ち方や座り方などの実技演習もあり、生徒は楽しみながら自分の日頃の行動を振り返っていました。この学習で学んだことを是非日頃に生活に生かしてほしいと願います。



美しい姿勢で座る  
1年生の皆さん

## 『思春期教室』 対象：2年生

- 【目的】いのちの大切さを学び、自分も周りの人もかけがえのない存在であることを自覚し、性に関する正しい知識を習得することにより、健全な異性間を養い望ましい行動ができる力を育成する。



佐世保総合医療センターの助産師の方を講師にお迎えし、講義と演習を行いました。途中の説明の中に「望まない妊娠」という言葉があり、子どもたちは意味を理解しながら真剣な表情で話を聞いていました。また、妊娠中の胎児の重さの道具をおなかに巻き付ける妊婦体験も行われました。中学生の時期は、異性への興味関心が高くなりますが、これは自然な現象です。だからこそ、正しい知識を習得することは非常に大切です。ご家庭でも是非お話をされてください。

## 『薬物乱用防止教室』 対象：3年生

- 【目的】薬物についての知識の習得と、正しい情報を選択する力を身につける。

学校薬剤師の先生を講師にお迎えし、講義を行いました。近年、犯罪や非行の低年齢化が進み、大変心配をされるところであり、中学生の薬物使用も報告されています。薬物使用は、本人の健康を損なうことはもちろん、社会的な影響も非常に大きくなります。自分も家族も不幸になることは間違いありません。薬物乱用は、『犯罪』であるという認識を持ち、行動してください。

**薬物乱用は、ダメ。ゼッタイ！**



